

Sabor latino adereza inicio de Súper Ronda en Panamericano de béisbol



La Paz, México, 10 nov (PL).- Nicaragua y Puerto Rico coleccionarán hoy todas las miradas con la primera voz de “play ball” de la Súper Ronda, cuyo calendario suscita expectación en los compases finales del Campeonato Panamericano sub 18 de béisbol.

Llegó la hora de la verdad y no es poco lo que está en juego: cuatro boletos a la Copa Mundial de la categoría en 2023 y la anhelada presencia en el podio de premiaciones de la lid organizada en varias ciudades de Baja California Sur.

La escuadra pinolera, que arrastró balance de 0-2, clasificó in extremis después de superar de forma sorpresiva a Cuba en el grupo A, mientras los boricuas (0-2) igualmente fueron terceros en la llave B.

Sobre el pleito, el manager centroamericano Stanley Loáisiga afirmó: La idea nuestra es ir poco a poco. Logramos avanzar entre grandes equipos y ahora nos toca otra etapa que tendrá atletas con grandes potencialidades.

En exclusiva a Prensa Latina, Loáisiga resaltó la significación de la humildad, trabajar todos los días y reconocer las virtudes de los contrarios: Todas son selecciones muy competitivas y merecen respeto cerca o lejos de los terrenos.

Completan el programa de este jueves los topes Panamá-Estados Unidos, líderes de las divisiones eliminatorias, y Venezuela-México en la grama sintética del Estadio Arturo C. Nahl, de esta ciudad.

En tanto, Canadá y Perú rivalizarán en el parque Leonardo Gastelum, en Cabo San Lucas, en el arranque de la Ronda de consuelo, tras el adiós de ambos a la disputa de los premios. Cuba descansa y verá acción viernes y sábado.

Desde el punto de vista individual, el canadiense Sam Shaw lidera el acápite de average, por delante de su compatriota Jorge Valdés (.500), el nicaragüense Melvin Pérez (.500), el venezolano Luis Eduardo Meza (.500) y el cubano Samuel Martí (.500).

En el caso de las carreras limpias, varios lanzadores mantienen sin fisuras sus promedios (0.00), aunque destacan por la cantidad de innings Oscar Eduardo Soria (México), Darío Sarduy (Cuba), Carlos Javier Díaz (Panamá), Ford Thompson (Estados Unidos) y Redinson David Gómez (Venezuela).

La historia cuenta que Cuba es el máximo ganador, con ocho títulos -siete consecutivos de 1997 a 2007- y dos subliderazgos, mientras Estados Unidos (cinco-tres-cuatro) y México (uno-uno-uno) resultan los restantes monarcas de la competición fundada en 1995.

—
Calendario:

Estadio Arturo C. Nahl:

Panamá-Estados Unidos (11:00, hora local).

Nicaragua-Puerto Rico (13:00)

Venezuela-México (20:00)

Estadio Leonardo Gastelum

Canadá-Perú (16:00)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/304492-sabor-latino-adereza-inicio-de-super-ronda-en-panamericano-de-beisbol>



Radio Habana Cuba